

Se disipan los riesgos de la renegociación del TLC

CARMEN ARISTEGUI: Desde luego esta semana estará muy intensa y puesta la atención en el inicio de las renegociaciones, hay algunas informaciones que se están divulgando, lo que publicó Fitch Ratings, que es esta empresa calificadora que habla que se han disipado los riesgos respecto al tema de la renegociación del TLC, han disminuido las preocupaciones acerca del tema, según este análisis de la calificadora, que dice que está renegociaciones del Tratado de Libre Comercio de América del Norte, probablemente no socavarán seriamente el acceso de México al mercado de los Estados Unidos.